

## **BRESIL – Volaille nourrie sans OGM**

Par Inf'OGM

Publié le 16/09/2002

Sadia et Perdigao, les deux plus grandes entreprises agro-alimentaires brésiliennes et les deux premières en matière d'exportation de volailles, ont annoncé à Greenpeace leur volonté d'éliminer les ingrédients génétiquement modifiés de tous leurs produits alimentaires, y compris l'alimentation animale. Perdigao s'est aussi engagé à mettre en place, à partir du 1er décembre 2002, de nouvelles méthodes pour s'assurer que ses filières d'approvisionnement garantissent une non-contamination par des OGM. En effet, cette année, Greenpeace avait trouvé du soja OGM dans cinq produits vendus par Perdigao au Brésil. D'autres entreprises agro-alimentaires, comme Unilever et Nissin, ont également donné des garanties de non utilisation d'OGM au Brésil.

---

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/bresil-volaille-nourrie-sans-ogm/](https://infogm.org/article_journal/bresil-volaille-nourrie-sans-ogm/)